

Guatemala

Los nuevos gobiernos quieren llevarse el crédito de muchas cosas al momento de destruir construcciones de gobiernos pasados y cambiarle el nombre a las construcciones:

La corrupción de Guatemala viene desde hace años, no ahora con el nuevo siglo y así, desde antiguos presidentes hasta nuevos y futuros presidentes.

En 1924 era presidente José María Orellana, murió súbitamente en Antigua, Guatemala el 26 de septiembre de 1926, y lo sucedió en el gobierno el General Lázaro Chacón de 1926 a 1930 y no se sabe las razones para el público civil.

En Guatemala han habido presidentes buenos pero al momento de dejar su lugar y llegan otros peores y cada vez más corrupción.

Como subir la moneda estuvo muy mal.

Subir precios de gasolina muy mal.

